

Fast 40 Fahrzeuge für den Karneval

Ein besonderes Jubiläum: Neusser Jecken zu Gast bei Arndt Automobile

Neuss, 14. Januar 2023. Das Prinzenpaar, mehr als 70 Karnevalisten und jede Menge PS an einem Ort: Die Hauptverwaltung der Neusser Arndt Automobile GmbH verwandelte sich am Samstag in ein Fest rheinischen Frohsinns. Zwischen Limousinen und Sportwagen zeigten sich Prinz Mark I. und Novesia Nicole I. begeistert; es tanzten und lachten die Stadt- und Prinzensgarde sowie die Novesia-Garde.

Anlass war ein besonderes Jubiläum: Zum 22. Mal stattet Arndt den Karnevalsausschuss Neuss e.V. kostenlos mit Bagagewagen aus. Dieses Jahr sind es sogar fast 40 Transporter, die unverzichtbare Dienste für die Organisation von Veranstaltungen und Zügen leisten werden. Hinzu kommt der Präsidiumswagen: ein schneeweißer Mercedes C-Klasse.

Orden für die ganze Familie

„Wir sind wirklich sehr dankbar, dass Matthias Arndt den Neusser Karneval so begeistert und zuverlässig unterstützt“, bedankte sich KA-Präsident Andreas Picker beim Firmeninhaber während der feierlichen Übergabe um 11 Uhr. „Hinter unseren Veranstaltungen steckt ein großer logistischer Aufwand, den wir dank der Fahrzeugflotte gut bewältigen können. Wir können uns einfach darauf verlassen, Transporter im Top-Zustand zu erhalten.“ Die gesamte Familien Arndt und weitere Mitarbeiter erhielten zum Dank Orden.

Matthias Arndt betonte seine Leidenschaft für das Brauchtum. „Dieses Jahr ist das Feiern ja wieder uneingeschränkt möglich, das ist eine besondere Situation für uns alle“, so Arndt. „Ich habe größten Respekt davor, was der Karnevalsausschuss und alle Karnevalisten jedes Jahr leisten. Wir werden unsere Tradition selbstverständlich fortsetzen und den Neusser Karneval auch in Zukunft mit Fahrzeugen unterstützen, wann immer es möglich ist.“

Tradition trifft auf Tradition

Die Kooperation zwischen dem Karnevalsausschuss und dem Unternehmen Arndt ist alles andere als ein Zufall. Die typischen magentafarbenen Fahrzeuge von Arndt sind aus Neuss ebenso wenig wegzudenken wie jecke Uniformen und Kostüme. Seit Arndt in den 1980er Jahren



gegründet wurde, hat sich das Unternehmen zu einem der zehn größten Autovermieter Deutschlands und einem vielfältig aufgestellten Mobilitätsdienstleister mit über 300 Mitarbeitern entwickelt. Dem Standort Neuss ist das Familienunternehmen dabei stets treu geblieben.

So wurde die Hauptverwaltung in den letzten Monaten umfangreich ausgebaut. Auch Andreas Picker ist nicht entgangen, wie sich die Kulisse für die feierliche Übergabe entwickelt hat: „Die ausgebaute Halle sieht traumhaft aus.“ Die mehr als 70 roten und blauen Uniformen ergänzten das Bild und zeigten: Jecke Lebensfreude und schicke Autos passen perfekt zusammen.

Über das Unternehmen

Der Name ARNDT steht seit 1964 in Neuss für Mobilität. Matthias Arndt führt das Familienunternehmen in zweiter Generation. Das Unternehmen ist geprägt durch Innovationen, Flexibilität und dynamisches Wachstum. Die ARNDT Mobility Group besteht aus der Arndt Automobile GmbH (Autovermietung & Autohandel), der Arndt Automotive GmbH (Spezialdienstleister für die Automobilindustrie) und der Frigorent Services GmbH (Kühlfahrzeugvermietung). Mit über zwanzig Niederlassungen gehört ARNDT zur größten inhabergeführten Autovermietung in der Region Rhein-Niederrhein und Rhein-Main. Neben den Vermietstandorten runden drei Verkaufsstandorte das ARNDT Portfolio ab.

Arndt Automobile GmbH, Ruwerstr.7a, 41464 Neuss
www.arndt-automobile.de

Pessekontakt:

Bettina Wolff, Marketingleiterin Tel. +49 2131 40 678 115 E-Mail: wolff@arndt-automobile.de

Redaktion / Agentur:

BLUE MOON CC GmbH Robert Pichel BLUE MOON CC GmbH, Friedrichstraße 8, 41460 Neuss
Tel. +49 (0) 2131.66156-57 r.pichel@bluemoon.de www.bluemoon.de



Fotos und Bildunterzeilen

(Quellenangabe alle Fotos: Michael Ritters)



Karnevalisten machen mobil: Das Prinzenpaar Mark I. und Nicole I. (rechts vorne) sowie KA-Präsident Andreas Picker (Mitte links) und mehr als 70 Jecken freuten sich über die Fahrzeuge, hier der Präsidiuwagen. Familie Arndt (Mitte rechts) hatte eigens zur Übergabe in seine neu gestaltete Hauptverwaltung geladen.





Ehrensache: Als echter Neusser fühlt sich Familie Arndt dem Brauchtum seit jeher verbunden. Für seine zuverlässige Unterstützung wurden alle Familienmitglieder auch in diesem Jahr mit einem Orden ausgezeichnet.



Ein Jubiläum mit Tanz und bester Laune: Zum 22. Mal unterstützt Arndt mit seinen Fahrzeugen die Organisation der Karnevalssession.

—

—

—

